## **Noticias Breves**

• Clausurada la XIV edición de FERAGA. Los pasados días del 19 al 22 de agosto tuvo lugar la celebración de la Feria Agrícola y Ganadera de San Clemente, FERAGA 2008. Entre las actividades que tuvieron lugar, podemos citar el XIV Concurso Regional Morfológico de Ganado Ovino de Raza Manchega, en el que participaron 12 ganaderías y 154 animales en las cuatro secciones (Sementales, Ovejas, Primalas y Corderas), tanto de variedad Blanca como Negra. Los premios de las diferentes secciones recayeron en Rozalén Mancheño SAT, con 4 premios, D. Ricardo Ortega López con 3, Sánchez Rodríguez CB y D. Manuel Esteso Fernández con 2, y 1 para Agroganadera Selecta SL. El correspondiente a la Mejor Presentación se otorgó a D. Ricardo Ortega López, de Albacete y el de Mejor Ganadería (Especial Miguel Angel Ruiz Mondéjar) a D. Manuel Esteso Fernández (San Clemente). En cuanto a la Variedad Negra se dieron cita 3 ganaderías, resultando premiado por la calidad de los lotes, la de Sánchez CB, de Valdepeñas,

Merece una mención especial la Bolsa de Sementales de Raza Manchega, que se celebró el jueves 21 de agosto, en la que se ofertaron 70 corderos de 23 ganaderías, y que superó ampliamente las expectativas. De hecho se dieron cita más de 32 ganaderos con la intención de subastar, aunque solo se pudieron beneficiar 25 de ellos. Se adjudicaron 67 corderos, logrando un precio medio de 380€,

destacando algunos que alcanzaron, e incluso superaron el listón de los 600€ (PQ08089 de Piqmar SL de Casas de Haro, Cuenca, con 840€, y 2 ejemplares de la ganadería Rozalén Mancheño SAT, de Corral de Almaguer, Toledo: ZG8034 y ZG08238 con 600€ y 650€ respectivamente). Además, se contó con la concentración de los 42 corderos de 18 ganaderías seleccionados para el Centro de Testaje, en el CERSYRA de Valdepeñas, que se adiestrarán para su adaptación a vagina artificial y la recogida seminal para difundir la Mejora conseguida en estas explotaciones (Inseminación Artificial).



Entrega de premios de la XIV edición de FERAGA.

• El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino pone en marcha el Plan de Acción integral del ovino y caprino, que fomentará las explotaciones ganaderas competitivas y respetuosas con el medio ambiente. El pasado mes de septiembre, la Ministra Elena Espinosa destacó que desde el Gobierno se fomenta el desarrollo de explotaciones ganaderas modernas y competitivas, con seguridad y calidad en sus producciones y respetuosas con el medio ambiente y bienestar animal. En ese sentido Elena Espinosa ha resaltado la puesta en marcha del Plan de Acción Integral del Ovino y Caprino, sector afectado por la retracción de la demanda y la lengua azul, Plan para el que el MARM destinará más de 350 millones de euros durante el periodo 2008/2012, con objeto de garantizar la viabilidad del sec-

tor. Elena Espinosa además, ha puntualizado que desde el MARM se continuará con el seguimiento puntual y pormenorizado de la situación de los mercados ganaderos y de las materias primas, adelantando que se detecta una cierta tendencia a la baja en los precios de las materias primas para piensos en el mercado comunitario, así como un ascenso en las previsiones de producción de cereales de invierno en España. Asimismo, ha indicado la Ministra que se van a seguir desarrollando planes y actuaciones orientados a resolver las dificultades específicas de carácter estructural de algunos subsectores ganaderos, mediante políticas que faciliten su competitividad. En particular, las políticas en materia de sanidad animal, trazabilidad y calidad y todas aquellas que conforman un modelo productivo único.

## Tablón de Anuncios

- Se ofrece pastora para trabajar en ganaderías de la provincia de Albacete.
- Se venden derechos de prima ovino-caprino.
- Se ofrecen trabajadores para explotación agropecuaria.

Más información a través de AGRAMA en el teléfono 967 217 436

